



Karl-Heinz Roediger und Margot Monien sind bekennende Bingo-Fans.

## 1000 Fans im Bingo-Fieber

Die Lust am Spiel – besonders, wenn es auch noch etwas zu gewinnen gibt – ist ungebrochen. Erneuter Beweis: Zur ersten großen Bingo-Party in Hannover sind am Sonntag in die Wülfeler Brauerei-Gaststätten gleich mehr als 1000 Menschen gekommen. Selbst die beiden Initiatoren, die Toto-Lotto Bezirksleiter für Hannover, **Dietmar Kopp** und **Lutz Evert**, waren von dem Ansturm überrascht. Zusammen wurde gesetzt, zusammen wurde bei der Sendung mitgefiebert. Und ein wenig

Fernsehatmosfera konnten die Bingo-Fans auch in den Brauerei-Gaststätten schnuppern: Mehrmals wurde live von dem Messstudio zu Bingo-Redaktionsleiterin **Helga Hamadé**, die auf der Party moderierte, herübergeschaltet. Und nach der Sendung flitzte sogar noch Bingo-Moderator **Michael Thürnau** in die Gaststätte, um noch einmal kräftig für die Umweltlotterie zu werben. Denn wenn genug mitmachen, dann sollen die Bingo-Partys vielleicht sogar vierteljährlich wiederholt werden.